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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Kelas 

VIII Dalam Menyelesaikan Masalah Persamaan Garis Lurus Di SMP 

Muallimin Wonodadi Blitar” ini ditulis oleh Ahmad Fauzun, NIM. 12204193269, 

Jurusan Tadris Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Ummu Sholihah, S.Pd., M.Si.  

Kata Kunci: Kemampuan Berpikir Kritis, Persamaan Garis Lurus 

 Berpikir sendiri merupakan suatu tindakan mental untuk memperoleh 

pengetahuan, pemahaman dan keterampilan agar mampu menemukan jalan keluar 

sesuai dengan tahapannya. Berpikir kritis sendiri merupakan sebuah proses 

terorganisasi yang memungkinkan siswa mengevaluasi bukti, asumsi, logika, dan 

bahasa yang mendasari pernyataan orang lain. Dalam mempelajari matematika 

diperlukan suatu proses berpikir karena dalam mengerjakan matematika diperlukan 

latihan-latihan. Maka siswa dituntut untuk berpikir bagaimana merumuskan 

masalah, merencanakan penyelesaian, mengkaji langkah-langkah penyelesaian 

dalam menyelesaikan persoalan matematika. 

 Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mendeskripsikan kemampuan 

berpikir kritis siswa laki-laki dalam menyelesaikan masalah persamaan garis lurus 

di SMP Muallimin Blitar. 2) Untuk mendeskripsikan kemampuan berpikir kritis 

siswa perempuan dalam menyelesaikan masalah persamaan garis lurus di SMP 

Muallimin Blitar.  

 Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan jenis 

penelitian studi kasus. Data yang diperoleh berupa hasil tes tulis, wawancara, dan 

dokumentasi. Subjek penelitian untuk tes sebanyak 26 siswa kelas VIII A. 

sedangkan subjek wawancara sebanyak 5 siswa dengan hasil tes tinggi, sedang dan 

rendah, 3 siswa perempuan dan 2 siswa laki-laki dikarenakan jumlah perempuan 

lebih dominan. Analisis data dapat dilakukan dengan tiga tahapan, yakni reduksi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dapat 

dilihat dari triangulasi dan ketekunan pengamatan. 

 Hasil penelitian yaitu : 1) Untuk siswa laki-laki, Siswa pertama memenuhi 

keseluruhan indikator berpikir kritis, yaitu menginterpretasi, menganalisis, 

mengevaluasi, dan menginferensi. Sedangkan siswa kedua hanya memenuhi 

indikator menginterpretasi, dan tidak memenuhi dalam indikator menganalisis, 

mengevaluasi, dan menginferensi. 2) Untuk Siswa perempuan, Siswa pertama 

memenuhi keseluruhan indikator berpikir kritis. Siswa kedua hanya memenuhi 

indikator interpretasi dan analisis saja, namun tidak memenuhi dalam indikator 

evaluasi dan inferensi. Sedangkan siswa ketiga tidak memenuhi keseluruhan 

indikator berpikir kritis.  
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ABSTRACT 

 This thesis entitled "Analysis of class VIII Students' Critical Thinking 

Ability in Solving Straight Line Equations at Muallimin Middle School 

Wonodadi Blitar" was written by Ahmad Fauzun, NIM. 12204193269, 

Department of Tadris Mathematics, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, 

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor Dr. Umm Sholihah, S.Pd., 

M.Sc. 

Keywords: Critical Thinking Ability, Straight Line Equations 

 Thinking alone isa mental act to gain knowledge, understanding and skills 

in order to be able to find a way out according to its stages.Critical thinking itself 

is an organized process that allows students to evaluate the evidence, assumptions, 

logic, and language that underlies other people's statements.In studying 

mathematics, a thinking process is needed because doing mathematics requires 

exercises. So students are required to think about how to formulate a problem, plan 

a settlement, examine the steps for solving a mathematical problem. 

 The aims of this study are: 1) To describe the critical thinking skills of male 

students in solving straight line equation problems at Muallimin Middle School 

Blitar. 2) To describe the critical thinking skills of female students with Critical 

Thinking Ability in solving straight line equation problems at Muallimin Middle 

School Blitar. 

 The approach used is a qualitative approach to the type of case study 

research. The data obtained were in the form of written test results, interviews, and 

documentation. The research subjects for the test were 26 students of class VIII A. 

While the interview subject were 5 students with high, medium and low, 3 females 

students and 2 male students, because number of females are more dominant. Data 

analysis can be carried out in three stages, namely data reduction, data presentation, 

and drawing conclusions. Checking the validity of the data can be seen from the 

triangulation and persistence of observations. 

 Resultsresearch namely: 1) For male students, the first student is able to 

fulfill all indicators of critical thinking, namely interpreting, analyzing, evaluating, 

and making inferences, while the second student is quite capable of fulfilling the 

indicators of interpreting, and has not been able to fulfill the indicators of analyzing, 

evaluating, and making inferences. 2) For female students, the first student is able 

to fulfill all indicators of critical thinking. The second student was only able to 

fulfill the interpretation and analysis indicators but was less able to fulfill the 

evaluation and inference indicators. The third student is not sufficiently able to 

fulfill all indicators of critical thinking. 
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 ملخص 

تحليلللدرةلللطلابرعلىلللتفريللللنرعل فييللل رعل  لللط ر للل ر لللدرهذذذالرسالةذذذناار " ذذذ س ر  

 ر قلذذأرمد ذذ رعلي ومللى رنندللوتعت رالي لللالامعلللات ارعل للمرعليملل  يدر لل رمطلاملل رعليعلللدر

.رقسذذأراضناذذتنررسذذ اضير ر لتذذذار٢١٢٠٤١٩٣٢٦٩رقبب  تعريبب  الطالبب  فذذ ن  ر ر

 رسا شذذلدر .رتولوغبباغو ساتل تذذار ولذذ ترساتذذ اضير رانع"ذذارسا"ذذتررةذذت رولذذ راد ذذار ر

رسا ناستتلرسترصناحا

رسا ستقتأر:رساق اةرولىرساتفكتلرسا ق ير رع"ن لاررساخطرعليليلاارعلطعل 

" لروقل رلا تسنبرسا "لفار سافهأر سا هناسررعررمالرسات كررعررإضجن رساتفكتلر د هر

ساتفكتلرسا ق يرف رد رذسسهره رو لتارع ظ ارسس حرالطلابر تقتتأرسلأ اارعخلجر فقًنرا لسدلهن.

ف ر اسةارسالضناتنرر ر سلافتلسانرر سا  طقر سالغارسات رسق ترولتهنرسصلضحنررسلآخلضر.

نكردناارإاىرو لتارسفكتلرلأ رع ناةارسالضناتنررستطلبرس ناضر.راااكرضت"تررولىرساطلابرره 

رساتفكتلرف ر تفتارصتنغارعشكلار ر ساتخطتطراحلر ر فحصرخط سرردلرعشكلاراضناتا.ر

(ر صفرعهناسررساتفكتلرسا ق يرالطلابرساا  ارف ردلر١مه سدرهالرسا اسةاره :ررر

(را صفرعهناسررساتفكتلر٢ع اةارسا "لأرسا ت ةطار لتتنا.ررررعسنئلرع"ن اارساخطرسا ستقتأرف 

رسا ق يرالطنابنررف ردلرعسنئلرع"ن اارساخطرسا ستقتأرف رع اةارسا "ل ترر لتتنارسا ت ةطا.

سأرر سات ر سابتنننرر سابحثتا.ر ننتر ساحناار ا  عر اسةار ن و ر نهجر ه ر سا ستخ تر سا هجر

عكت  ار  سختبنار نتنئجر ف رشكلر ولتهنر سابحثرساحص لر عقن لارر س ثتق.ر ننترع ا ونرر

طلابرذ يرنتنئجرسختبناروناتار عت ةطار ع خفضاررر5طنابنرعررسافصلرساثنعررمرثأرررر٢٦الاختبنارر

سابتنننررولىرثلاثرر سحلتلر إالسءر ض كرر ال قن لا.ر سلأ لا ر ساب نرر   ساتعر سختتناهأرعرر سأر

سا سابتنننرر سةتخلاصر سابتنننرر ولضر سقلتلر  تنئج.رض كرراؤضارساتحققرعررعلسدلر ر ه ر

رصحارسابتنننررعررخلالرساتثلتثر سةت لسارسا لادظنر.ر

 نا سبارالطلابرساا  ار رضحققرساطنابرسلأ لرا تعرعؤشلسرر (١نتنئجنابحثر ه :ررر

ساتفكتلرسا ق ير رميرساتفستلر ساتحلتلر ساتقتتأر سات صلرإاىرسلاةت تنانر.ر ف رسا قترنفسهر ر

ساثنن رضحققرفقطرعؤشلسررساتفستلر ر لارضف ر  ؤشلسررساتحلتلر ساتقتتأر سات صلررفإ رساطنابرر

سلاةت تنانر. ساتفكتلر (٢ررإاىر عؤشلسرر ا تعر سلأ اىر ساطنابار سحققر الطنابنرر ر  نا سبار

سةت فىرساطنابرساثنن رعؤشلسررساتفستلر ساتحلتلرفقطر راك هراأرضست درعؤشلسررساتقتتأرر.سا ق ي

 نراأرضست درساطنابرساثناثرا تعرعؤشلسررساتفكتلرسا ق ي.ر سلاةت لال.ر ت  


